

Yohan LA MONACA ***Pilote minikart***



Championnat Régional Île de France : Yohan LA MONACA, vainqueur en minikart

Championnat Régional Île de France
Angerville 4ème épreuve les 28 et 29 Juillet 2007

Yohan LA MONACA est un jeune pilote de karting. A tout juste 9 ans, il vient de terminer le championnat régional Île de France de la plus belle des manières. En s'octroyant la victoire lors de la quatrième et dernière journée, il obtient également le titre officieux de vice champion. Mais le pilote, qui disputait en 2007, sa première saison complète, ne compte pas en rester là...



En effet, Yohan est plutôt du genre déterminé. Il débute le karting dès sa cinquième année mais devra patienter encore un peu avant de découvrir les joies et les difficultés de la compétition. Lorsqu'il franchit le pas en 2006, il prend conscience du long chemin qui lui reste à parcourir avant de réaliser son rêve : devenir pilote automobile professionnel. Alors, les parents du petit pilote s'entourent de personnes compétentes. Au début de la saison 2007, l'aspect technique est confié à l'équipe d'Antoine CARBONEL qui dirige la société Le Mans Racing Team. Et les échanges sont immédiatement productifs. Avec 3 podiums et 2 victoires, son palmarès s'enrichit au fil des courses et l'armoire à trophées devrait rapidement devenir trop exiguë !

Dimanche dernier, sur la piste d'Angerville, ils étaient 22 pilotes au départ de l'ultime journée du championnat régional. Yohan LA MONACA s'est remis de sa déception de la Coupe de France où il terminait tout de même au 13^{ème} rang des 58 pilotes présents ce jour là, après une superbe remontée. Il sait désormais que le championnat régional est l'une des dernières épreuves où il peut encore briller. Il n'a donc laissé le soin à personne de figurer aux avants postes durant toutes les courses du week-end. Dès les essais chronométrés, ses adversaires ont compris qu'il serait irrésistible. Durant les manches qualificatives comme lors des deux finales qui ont suivi, Yohan s'est irrémédiablement porté en tête du peloton pour ne laisser que des miettes à ses petits camarades de jeu. Il obtient également deux meilleurs tours en course, preuve que l'on peut gagner tout en attaquant. Mais le plus remarquable est que ce tour de force a été réalisé dans des conditions météorologiques très changeantes. Quel que soit l'état de la piste, sèche, humide ou détrempée, le pilote a réussi à s'adapter et surtout, à éviter les petites erreurs qui le caractérisaient parfois... preuve une nouvelle fois, qu'il évolue désormais au sein d'une structure où il se sent parfaitement en confiance !



Yohan à désormais le regard tourné vers les deux prochaines épreuves de son calendrier. Tout d'abord ce sera le trophée Clovis à Soissons pour une course en ville, toujours très appréciée des spectateurs. Enfin, il prendra part, pour la deuxième année consécutive, aux « 24 minutes minikart », qui se dérouleront dans le cadre des prestigieuses 24 heures du Mans karting, épreuve internationale télévisée. Cette épreuve permet aux apprentis pilotes, âgés de 8 à 9 ans, d'évoluer sous le regard de leurs aînés avant, peut-être, de prendre leur place un jour... c'est un autre objectif de Yohan ! D'ici là, n'hésitez pas à consulter son site internet et à lui laisser un message d'encouragement sur son livre d'or.

ROSNY 93

Le MANS
Racing Team

Clerc
Voitures, Casques, Motos
Autres objets ...
www.pascalou-design.com



MONTIGNY
LE BRETONNEUX
 La ville qui vous va bien